



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SAINT-RAPHAËL VAR HANDBALL

Jonathan Mapu prolonge avec son club formateur jusqu'en 2027

Le Saint-Raphaël Var Handball est fier d'annoncer la prolongation de contrat de Jonathan Mapu, un enfant du club qui incarne l'esprit et les valeurs de l'équipe depuis ses débuts.

Jonathan Mapu fait ses premiers pas dans le club voisin du Val d'Argens puis il prend la direction du Saint-Raphaël Var Handball en 2012. Il gravit les échelons avec détermination, des catégories jeunes en passant par le Centre de Formation en 2016. Son abnégation, son travail et sa solidarité l'ont conduit à intégrer l'équipe professionnelle, où il excelle depuis neuf saisons maintenant. Il est devenu, au fil du temps, un pilier incontournable du collectif Raphaëlois.

« Je suis fier de pouvoir continuer à jouer pour mon club, dans ma ville. Nous avons entamé un nouveau cycle, il y a trois ans, avec l'objectif de pouvoir rejouer la coupe d'Europe. Même si le championnat se densifie d'années en années, l'équipe travaille bien pour y parvenir. Et j'espère pouvoir réussir à emmener le SRVHB au plus haut niveau avec un rôle plus important dans l'équipe. » confie Jonathan Mapu.

Le Président du club, Pascal Bacchi, s'est exprimé sur ce renouvellement de contrat : *« Le parcours de Jonathan Mapu est une source d'inspiration pour nos jeunes handballeurs. Il incarne la preuve qu'avec du travail et de la détermination, il est possible d'atteindre le haut-niveau tout en restant fidèle à son club formateur. Nous sommes fiers de pouvoir encore compter sur Jonathan jusqu'en 2027 et sommes convaincus qu'il continuera à briller sous nos couleurs. »*

Cette prolongation de deux saisons supplémentaires témoigne de l'engagement mutuel entre le pivot Jonathan Mapu et le SRVHB dans le cadre de leur ambition commune de performance et de succès.